

令和4年12月21日

ご利用者様・ご家族様へ

医療法人 讚生会
介護老人保健施設月形緑苑
施設長 佐藤 孝生

新型コロナウイルス感染症終息についてのお知らせ

令和4年12月5日の新型コロナ陽性者を確認してから本日まで陽性者を確認しておらず、岩見沢保健所から指示の出ていた感染者以外の様子観察も12月20日にて終了したため、本日をもってクラスターの終息を宣言させていただきます。令和4年11月13日に最初の新型コロナ陽性者を確認してから、陽性者を確認した入所者様は48名・職員は16名（委託業者も含む）のクラスターとなっていました。ご家族の皆様には、大変ご心配とご迷惑をおかけいたしました。現在は、すべての事業を再開し、入所者様には通常のサービスを提供しております。懸案事項となっていましたTVのアンテナ工事も無事終了し、各居室にて閲覧できる状態となっております。ご家族様の面会もドア越しではありますが再開しております。面会ご希望のご家族様は、事務までご連絡ください。

私たち月形緑苑職員一同は、今回のクラスターを教訓とし日々の感染対策に万全を期す所存です。

ご家族の皆様には、今後ともご理解とご協力のほどよろしくお願いいたします。